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...korrekt, richtig gesetzt....mal schaun, was der große Unbekannte
beigestäuert hat. Normal mache ich keine "Wildbestäubungen" mehr,
das ist ja absolut verpöhnt bei manchen Erz-Züchtern. Aber zu der Zeit
als sie blühte waren eigentlich nur super Blüten auf, da ich sehr schnell
selektiere. Das Schild ist mir leider abhanden gekommen welches ich in
die Blüte gehängt hatte. Aber definitiv nichts schlechtes, weil ich da schon
mittlerweile akribisch selektiere und nur noch wirklich neues versuche..
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